



En las 10 comunas del sector costero de la región

## Municipios se desplegaron en apoyo a evacuaciones junto a equipos de seguridad

Alcaldes destacaron la disposición de la comunidad, pero también lamentaron acciones imprudentes.

Los equipos de emergencia de los municipios se mantuvieron desplegados y monitoreando el proceso de evacuación, así como el resguardo de las zonas expuestas a riesgo de tsunami en el marco de la contingencia que marcó la jornada de ayer.

En un trabajo colaborativo y coordinado a través de sus Comités de Gestión del Riesgo comunales, en línea con las disposiciones de la autoridad y apoyo de personal de Carabineros, Bomberos y la Armada, pudieron constatar en terreno el comportamiento de la comunidad que en varios casos se resguardaron de forma preventiva en conocidos,



Los municipios realizaron sus Cogrid para coordinar acciones.

familia y amigos, pero también utilizaron los albergues dispuestos por las administraciones comunales que sumaron al menos 30 establecimientos con la habitabilidad necesaria a la espera de que la autoridad deponga el Esta-

do de Alerta por tsunami.

Desde Lebu, cuyo casco urbano y prácticamente gran parte de la comuna se encuentra bajo la cota 30, la alcaldesa Marcela Tiznado explicó que desde temprano se abocaron al traslado de pacientes



En Hualpén se cortó el tránsito hacia Lengua y la Península de Hualpén de forma preventiva.

del Hospital Santa Isabel, hogares de ancianos y el hogar de menores a recintos habilitados en zonas seguras, recorriendo junto a las fuerzas de tarea las zonas costeras para corroborar el comportamiento de la comunidad.

Eduardo Saavedra, alcalde de Talcahuano destacó el comportamiento de la población ya que a las 15:00 horas era evidente la evacuación preventiva.

"A diferencia de lo que ocurrió en Coliumo, Coronel y otras localidades, en Talcahuano se mantiene relativamente tranquilo y esperamos que siga así,

lo que nos preocupa son las inundaciones que se han producido más bien por las lluvias en sectores que tradicionalmente se anegan", dijo Saavedra.

En la misma línea Boris Chamorro, alcalde de Coronel comentó que la situación para la comuna incluida la Isla Santa María ha sido favorable, estando habilitados y en uso los albergues para las personas que debieron evacuar, así también lamentó que al medio día dos menores de edad junto a un adulto se estaban bañando en Playa Blanca, los que fueron retirados

por personal de seguridad y emergencias.

Miguel Rivera, alcalde de Hualpén, detalló que como medidas preventivas el municipio dispuso el cierre del acceso a Caleta Lengua, al igual que a la Península de Hualpén, solo dejando ingresar a los propietarios en medio del proceso de evacuación. En este sentido, lamentó también que un automovilista, sin razón alguna derribó la barrera en el ingreso a la península, indicando que las medidas preventivas son justamente para velar por la seguridad de la comunidad.